

## Región



#### **BOLSA GANADERA**

# Reinosa celebra mañana la feria anual de Santiago

El sábado y domingo habrá muestras en Voto y Valle de Villaverde

24.07.2008 - JESUS P. DEL RIO

Mañana, viernes, se celebra en la capital campurriana, Reinosa, la tradicional feria anual de Santiago, que tuvo una gran importancia durante muchos años, sobre todo en lo que se refiere a ganado equino, caballar y mular, principalmente. Aunque este evento no tenga actualmente la misma repercusión que tuvo antaño y haya venida a menos en los últimos tiempos, esto no significa que Campoo no continúe siendo una potencia en la cría de ganado caballar de alta calidad, además. Por contra, el mular prácticamente ha desaparecido, raro es ver tanto este día de Santiago como en la feria de San Mateo algún ejemplar de esta especie, fruto de cruces entre las razas asnal y caballar.



En Campoo sigue habiendo mucho caballar de tiro

#### En Ibio

Este mismo día, viernes, tendrá lugar en la Yeguada de Ibio los actos de la celebración de la festividad de Santiago Apóstol, Patrón del Arma de Caballería. Los actos previstos son los siguientes: a las 12,00 horas, misa en la iglesia parroquial de Ibio y a continuación imposición de condecoraciones, y acto a los caídos. Al final se servirá un vino español.

## En San Miguel de Aras

El próximo domingo, último del mes de julio, se celebrará en San Miguel de Aras la IX Feria Virgen de Palacio, organizada por la Asociación de Vecinos y patrocinada por el Ayuntamiento de Voto. Una feria exposición ya consolidada, puesta en marcha hace menos de una década, que se puede codear en importancia con cualquier otra anual de cuantas tienen lugar en la región a lo largo del año. No hay que olvidar que este municipio trasmerano es eminentemente ganadero, sobre todo de vacuno de leche y carne, y en menor medida de equino, ovino y caprino. No faltará por la tarde la habitual prueba de arrastre de narria por parejas de bueyes, dotada de premios en metálico y de trofeos.

A las 11,00 horas, la procesión con la Virgen de Palacio recorre el recinto ferial con el párroco, Jesús Pérez Vallas, al frente, quien a continuación ofició una misa, cantada por la Coral Valle de Aras. Una hora más tarde, habrá una exhibición de perros pastores y manejo de ocas. A continuación, exhibición de trajes regionales 'La Tierruca', de Santander. David Setién, campeón de pito y tambor montañés 2008, de 'Paseu Jondu', recibirá un reconocimiento público. A las 19,00 horas, lucha cántabra a lo antiguo, a cargo de chicos, una demostración en la que cada participante mostrará ante el público su pericia y habilidad. A partir de las 19,30, festival de gaitas.

### En Valle de Villaverde

La Fiesta de la Hoya de este fin de semana en Valle de Villaverde en su IX edición, no contempla la habitual concentración ganadera, visto que últimamente acudía menos ganado. Organizada por el Ayuntamiento y la Asociación Cultural Tejea, los actos comenzaron ayer, con misa, comida popular y cine al aire libre.

El sábado, deporte rural a base de arrastre de piedra, por bueyes, levantamiento de piedra y la actuación estelar del mariachi 'Estampas de América'.